

Nuevo centro oncológico proyecta atender 2.300 casos de quimioterapia

SALUD. En tanto, en Ñuble, se están realizando las 2° Jornada Oncológica Macrorregional Sur.

Redacción
 cronica@cronicachillan.cl

Alrededor de 2.300 nuevos casos de quimioterapia al año proyecta atender el nuevo centro oncológico. La jefa del Departamento de Procesos Oncológicos del SSÑ, Katherine Gacitúa, destacó que, “en la Región de Ñuble, en la Unidad de Oncología del Hospital Clínico Herminda Martín de Chillán, tratamos todas las quimioterapias que nuestros pacientes necesitan. Desde hace aproximadamente dos años, hemos asumido todos los casos en nuestro hospital. Solo estamos derivando los tratamientos complejos, como las radioterapias, que serán cubiertos con la apertura del futuro Centro Oncológico, lo que representará un gran beneficio para nuestros pacientes, brindándoles acceso más oportuno a los tratamientos”.

“Los principales cánceres en Ñuble, al igual que a nivel nacional, son el cáncer de mama en mujeres, de próstata en hombres, y en nuestra región, tenemos una alta tasa de cáncer gástrico. Tratamos cerca de 800 casos de quimioterapia anualmente en el Hospital de Chillán, y proyectamos alrededor de 2.300 nuevos casos anuales para el futuro Centro Oncológico”, agregó.

JORNADA ONCOLÓGICA
 Releva el enfoque coordinado



ÑUBLE ALBERGA HASTA HOY LA SEGUNDA JORNADA ONCOLÓGICA MACRORREGIONAL SUR., ORGANIZADA POR EL SERVICIO DE SALUD ÑUBLE.

que requiere el cáncer y la importancia de impulsar mejoras que favorezcan el acceso de calidad a los tratamientos es el objetivo de la 2° Jornada Oncológica Macrorregional Sur, organizada por el Servicio de Salud Ñuble (SSÑ), que reunió a profesionales del área y contó con la exposición de diversos expertos.

“Hoy nos hemos reunido con los otros Servicios de Salud de la Macrorregional Sur para hablar de temas de oncología y releva todo lo que ha avanza-

“Proyectamos alrededor de 2.300 nuevos casos anuales para el futuro Centro Oncológico”.

Katherine Gacitúa
 Jefa del Departamento de Procesos Oncológicos del SS

do la ciencia, la tecnología y la medicina. La manera de abordar esta medicina oncológica debe ser integral y completa-

mente multidisciplinaria”, recalzó la Directora del SSÑ, Elizabeth Abarca Triviño.

La directiva además precisó que, “contamos con la presencia de profesionales de distintas áreas y también de la Academia. Expondremos nuestras experiencias como Región de Ñuble, sobre cómo hemos evolucionado desde la pesquisa precoz, a través de la instalación de los distintos mamógrafos, fortaleciendo la red de screening mamográfico, así como

la incorporación de nuevos equipos endoscópicos para detectar el cáncer gástrico. Por supuesto, también resaltamos el trabajo realizado en el proyecto del Nuevo Centro Oncológico Regional Ambulatorio. Así que estamos muy contentos de ser anfitriones de esta gran jornada que nos permite seguir creciendo como Red”.

Por su parte, la seremi de Salud de Ñuble, Dra. Michelle De Arcas Orellana, recalzó: “Sin duda, estas instancias permiten se-

Antecedentes a tener en cuenta

● En la Región de Ñuble, en la Unidad de Oncología del Hospital Clínico Herminda Martín de Chillán, se tratan todas las quimioterapias que los pacientes necesitan. Desde hace aproximadamente dos años, se han asumido todos los casos en dicho recinto asistencial.

● Solo se está derivando los tratamientos complejos, como las radioterapias, que serán cubiertos con la apertura del futuro Centro Oncológico. Actualmente se tratan cerca de 800 casos de quimioterapia en el hospital de Chillán.

guir fortaleciendo las competencias de los equipos y que vienen a robustecer el trabajo en salud que se realiza en la Región. Como seremi, estamos a plena disposición del Servicio de Salud para seguir trabajando mancomunadamente en todos los proyectos que vayan en esta línea, siempre centrados en mejorar la salud de la población y en fortalecer las acciones preventivas que ayuden a promover el autocuidado y eviten el desarrollo de este tipo de patologías, con el objetivo de continuar avanzando por una mejor salud pública”. **CS**

Diputado denuncia lentitud en

